

*La Colombie promet une
réforme agraire qui bénéficiera à
300.000 familles*

Image not found or type unknown

La Havane, 16 mars, (RHC)- L'Agence nationale des terres (ANT) de Colombie a indiqué mardi que le gouvernement du pays sud-américain fera bénéficier quelque 300 000 familles de sa réforme agraire.

Chacune des familles bénéficiaires recevront entre sept et dix hectares de terres fertiles.

Lors d'une conférence de presse, le directeur de l'ANT, Gerardo Vega, a dit espérer attribuer 3 millions d'hectares aux paysans sans terres ayant une "vocation agraire dans les conditions de faire produire la campagne", qu'il a qualifié d'un des "objectifs du gouvernement dans sa lutte contre la faim et pour la

paix".

Il a rappelé que la réforme agraire est le premier point de l'accord de paix signé en 2016 avec les Forces armées révolutionnaires de Colombie - Armée populaire (FARC-EP).

Le gouvernement du président Gustavo Petro promeut ainsi la réforme agraire dans le pays, qui a été reportée pendant des décennies, alors que le conflit foncier est l'une des principales causes du conflit armé en Colombie.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/316777-la-colombie-promeut-une-reforme-agraire-qui-beneficiera-a-300000-familles>



Radio Habana Cuba